# FAMLA Historias de IMSSpiración

IMSS - SUPLEMENTO -

MICHOACÁN Número 16 | Marzo | 2024 66 Años de la seguridad social en Michoacán ANIVERSARIO MICHOACÁN **IMSS** "Vivir es amar y servir" Voluntariado IMSS en Michoacán

**SUPLEMENTO** 

FAMILIA IMSS I HISTORIAS DE IMSSPIRACIÓN



#### **3.** DESDE CASA

66 años de la seguridad social en Michoacán.

#### ASÍ SOMOS

"Vivir es amar y servir": Voluntariado IMSS er Michoacán.

### 5. HISTORIAS DE ÉXITO

IMSS atiende a Diego de enfermedad rara.

#### COMUNIDADES

Primera Carrera contra la Obesidad.

FOTOGALERÍA: 66 años del IMSS Michoacán.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal y a los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

## 66 AÑOS DE LA SEGURIDAD SOCIAL EN MICHOACÁN

Con un acto en la Plaza Hidalgo del Complejo Médico Administrativo de la capital michoacana, el Instituto Mexicano del Seguro Social en Michoacán conmemoró, por vez primera en su historia, el inicio de operaciones en la entidad.

Autoridades institucionales y sindicales de la Representación, así como de Unidades Médicas y Hospitales de Morelia se dieron cita para recordar el 66° Aniversario del inicio de funciones de esta institución en Morelia, que comenzó un 1° de marzo de 1958, de manera oficial en Michoacán.

Se comentó que el nacimiento de la seguridad social en el mundo surge como una necesidad de impulsar las mejoras en las condiciones laborales de los trabajadores, hasta los beneficios de las prestaciones médicas, económicas y sociales actuales de quienes gozan de estar inscritos al IMSS.







### "VIVIR ES AMAR Y SERVIR": VOLUNTARIADO IMSS EN MICHOACÁN







Con el lema "Vivir es amar y servir", el Voluntariado IMSS en Michoacán se reunió con familiares y amigos del Cuerpo de Gobierno, a fin de realizar acciones sociales en las áreas de hospitalización.

Asimismo, con el objetivo de otorgar acompañamiento a pacientes hospitalizados y sus familiares, se adentró al Hospital General Regional No. 1 Morelia-Charo.

Las personas voluntarias comentaron que es un gran valor humano poder brindar acompañamiento en los momentos más difícil de los seres humanos, como la enfermedad, en donde una palabra brinda mucha tranquilidad.

Señalaron sentirse motivadas en poder cambiar un poco el estado anímico de las personas que acompañan a pacientes internados, toda vez que atraviesan por momentos de preocupación, desvelos y falta de apetito.

#### IMSS ATIENDE A DIEGO DE ENFERMEDAD RARA



El joven Diego Rodríguez es atendido en el Hospital General Regional (HGR) No. 1 Morelia-Charo desde los primeros años de vida en que le fue detectada una enfermedad de las denominadas "raras".

Entrevistado en el marco del Día Internacional de las Enfermedades Raras, que se conmemoró el 29 de febrero, el joven universitario narró que padece mucopolisacaridosis, lo cual no ha sido impedimento para desempeñarse de manera normal en sus estudios.

Agradeció al IMSS Michoacán la detección de la enfermedad y el tratamiento respectivo.

## PRIMERA CARRERA CONTRA LA OBESIDAD

Para crear conciencia entre la población derechohabiente y usuaria de realizar ejercicio físico y alimentarse sanamente para evitar el sobrepeso y la obesidad, causantes de enfermedades crónico degenerativas como la diabetes mellitus y la hipertensión arterial, la Unidad de Medicina Familiar No. 76 de Uruapan efectuó la Primera Carrera contra la Obesidad.



## **FOTOGALERÍA**

66 AÑOS DEL IMSS MICHOACÁN











### **YA LLEGAMOS** A WHATSAP





Escanea el Código QR y únete



- Entra al vínculo
- Se abrirá la conversación
- ⊌ Da clic en Seguir
- Consúltalo ahora en el apartado de Novedades

Porque tú lo pediste, creamos este canal para ti 😌



UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL

